

令和元年6月1日から

大洲中央病院の救急医療体制が変更になります

当院の日曜日の救急診療は 18:00 (午後6時) で終了、  
それ以後は市立八幡浜総合病院が対応します。



一次救急は、大洲喜多地区急患センターが  
20:00~23:00 まで対応します。

大洲中央病院では、地域の皆さまに休日でも安心して診てもらえる病院として、土・日の通常診療と週3日間の二次救急を担当してまいりました。しかしながら、医師不足による地域の救急医療体制の崩壊は年々深刻化し、当院も同様に医師不足に加え、医師の高齢化も進んでおり、現体制での維持が困難を極めてまいりました。

つきましては、現状の救急体制の維持が非常に難しくなり、八幡浜・大洲圏域内での救急医療体制の有り方について協議を重ねてまいりました結果、従来のやり方を一部変更させていただくことになりました。皆さまには、当地域の救急医療を守る目的をご理解いただき、受診の際のご協力をお願いいたします。

社会医療法人北斗会大洲中央病院

院長 大久保 啓二

**6月1日から、日曜日の午後6時  
以降の夜間救急対応ができなくな  
りました。ご心配がある時は早め  
の受診をお願いいたします。**